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Abstract (en)
[origin: WO9202301A1] Knitted precious metal textiles such as wire gauzes, and methods of making the same, are disclosed. The textiles
are suitable for use in catalysis, and are especially useful for the catalytic processing of ammonia. Particularly preferred knitting stitches are
tricot, jacquard and raschel. Rotary or circular knitting machines may be used, but warp knitting machines are preferred for most applications.
Advantageous products produced by the knitting process are described. These products include layers of non-uniform thickness, and uncut products
having non-parallel side edges, such as circles.

Abstract (fr)
L'invention décrit des textiles de métaux précieux tricotés tels que des gazes métalliques, ainsi que des procédés utilisés pour les fabriquer. Ces
textiles s'utilisent dans des processus catalytiques et sont particulièrement efficaces dans le traitement catalytique de l'ammoniac. Les points de
tricotage préférés en particulier, sont le tricot, le jacquard et le rachel. On peut utiliser des machines de tricotage rotatives ou circulaires mais des
machines de tricotage en chaîne sont préférées pour la plupart des applications. L'invention décrit des produits avantageux fabriqués au moyen du
procédé de tricotage. Ces produits comprennent des couches d'épaisseur non uniforme ainsi que des produits non coupés possédant des bords
latéraux non parallèles, tels que des cercles.
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